
%% Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Vereador Alessandra Maraca

REQUERIMENTO DO
ªrrumam

EMENTA:
REQUER REGULARIZAÇÃO URGENTE ND
ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO BAIRRO JARDIM
AMERICA, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE
Fornos rewmdrcado pelos munícipes resrdemes no bªirro

Jardim Américz, para que Intercedêssemos junto ao Poder Executivo IccaI

objetivando a regularização no abª5tecimenlo de água no endereço que
consta na ementa

SaIlenIe-se que a escassez de àgua ocorre de longa data,
onde o abastecimento de água é Interrompwdo por várias vezes e em diversos
horános drIerenIe-s provocando grandes transtornos a todos os moradores

Ante o exposto, REQUEREMOS ; nobre Mesa, na forma
Regrmemal. e depois de ouvido o Plenário desYa EgrégIa Casa seja oflClado ao
Excelenhssnmo Senhor Prefeito Mumcvpal para que soucne à Secretana
competente o cumprimento da presente rervrndrcaçâo

Sala das Sessões, 11 de julho de 2019
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